

Gobierno Nacional moderniza Termoyopal



ACTUALIDAD COLOMBIA EMPRESA ESTADO MINAS MINAS Y ENERGÍA

marzo 1, 2021 Redacción Digital Comentarios desactivados

Como parte del compromiso que tiene el **Ministerio** de Minas y Energía con los territorios, el **Viceministro de Energía, Miguel Lotero**, realizó una visita regional en Casanare que incluyó la inauguración de las nuevas unidades de Termoyopal y una visita industrial a Campo Floreña, dos activos que son claves para la seguridad energética de Colombia y la transición hacia una matriz más amigable con el medio ambiente.

El Viceministro de Energía, acompañó al Presidente Iván Duque; el Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa; y el presidente de Termoyopal, Luis Alberto Páez, en la inauguración de la ampliación y modernización de esta térmica a gas natural que contempla tres nuevas unidades de generación, cada una con una capacidad de 50 MW.

Estas nuevas unidades le permiten a Termoyopal aumentar su capacidad instalada a 200 MW, que “será clave para continuar prestando un servicio de energía eléctrica confiable a todos los colombianos, sobre todo en momentos de pocas lluvias. Además, Termoyopal recibirá un incentivo, definido por la CREG, por comenzar a operar 22 meses antes de la fecha prevista para entregar las Obligaciones de Energía en Firme que le fueron asignadas en la subasta de Cargo de Confiabilidad de 2019”, aseguró el funcionario.

Además, este proyecto es un claro ejemplo del papel fundamental que tiene el sector energético en la reactivación sostenible de Colombia, ya que generó alrededor de 700 empleos locales durante su construcción y tuvo inversiones por aproximadamente US\$85 millones, de los cuales, US\$15 millones se contrataron con empresas de la región.

También se realizó una visita industrial al Campo Floreña, ubicado en el corregimiento de El Morro, municipio de Yopal. Este campo, que el 1 de marzo cumple un año bajo la operación de **Ecopetrol**, hace parte de los activos del Tren Piedemonte, el cual produce el 47% de gas natural y el 67% del GLP que consume el país.

La visita fue guiada por el equipo ejecutivo de **Ecopetrol**, liderado por el Vicepresidente de Desarrollo y Producción, Jorge Osorio; la Vicepresidenta de Gas, Yeimy Báez; y el Vicepresidente Regional Piedemonte, Sergio Hernández, quienes compartieron detalles de las potencialidades de esta región y su importancia en el suministro de gas natural para el país.

“Los activos que integran el Tren Piedemonte son fundamentales para avanzar hacia una matriz energética más amigable con el medio ambiente y mantener la seguridad energética mientras se desarrollan otras fuentes de gas natural, que es el combustible de la transición energética y representa cerca del 16% de la matriz energética de Colombia, por eso es tan importante garantizar la autosuficiencia de este combustible en el país”, aseguró el Viceministro Miguel Lotero.

En el corto y mediano plazo **Ecopetrol** tiene previsto el desarrollo de nuevas actividades de perforación y facilidades, que generarán más mano de obra local y contratación de proveedores para seguir contribuyendo a la reactivación sostenible de Colombia.

Cortesía de el **Ministerio** de Minas y Energía.

Revista El Congreso Siglo XXI
7,401 Me gusta
PÁGINA WEB
WWW.REVISTAEELCONGRESO.CO
Me gusta esta página
Revista El Congreso Siglo XXI
hace 9 minutos
#Actualidad | Como parte del compromiso que tiene el **Ministerio** de Minas y Energía con los territorios, el Viceministro de Energía, Miguel Lotero, realizó una visita regional en Casanare que incluyó la inauguración de las nuevas unidades de Termoyopal y una visita industrial a Campo Floreña, dos activos que son claves para la seguridad energética de Colombia y la transición hacia una matriz más amigable con el medio ambiente.
¿Quiere leer más? Clic en el enlace.

DESTACADOS

- » Gobierno Nacional moderniza Termoyopal
marzo 1, 2021
- » Gobernación de Cundinamarca busca salvar la laguna de Suesca
marzo 1, 2021
- » Empieza primera fase de Reparación Colectiva Étnica en el Resguardo Indígena de Aponte
marzo 1, 2021
- » Comienzan las obras en el proyecto Tercer Carril Bogotá-Girardot
marzo 1, 2021

VIDEOS



REDES SOCIALES

